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В статье проводится краткий анализ обстоятельств, негативно влияющих на реализацию государственных ус-
луг и их качество. В частности, рассматривается роль государственного менеджера (чиновника) в деле реализации 
государственных услуг. Делается вывод о том, что бизнес является несоответствующей аналогией для обсуждения 
и оценки государственного управления. В государственном секторе цели, организации и люди не имеют того же 
значения и значимости, что и в бизнесе.
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The article provides a brief analysis of the circumstances that negatively affect the implementation of public services 
and their quality. In particular, the role of the state manager (offi cial) in the implementation of public services is considered. 
It is concluded that business is an inappropriate analogy for the discussion and evaluation of public administration. In the 
public sector, the goals, organizations and people do not have the same meaning and signifi cance as in business.
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